

**Gründungsversammlung des Vereins „Hand des Menschen – Kindern eine Zukunft geben“
am 03.08.2012 in 67433 Neustadt/Weinstraße**

Um 20:00 Uhr eröffnete Frau Caroline Seidel die Versammlung und begrüßte die anwesenden Gründungsmitglieder. Anschließend wurde die Tagesordnung wie folgt festgestellt:

Tagesordnung:

1. Wahl eines /einer Versammlungsleiters/in für die Gründungsversammlung
2. Wahl eines /einer Schriftführers/in für die Gründungsversammlung
3. Feststellung der erschienenen Gründungsmitglieder
4. Beschlussfassung über die Gründung des oben genannten Vereins
5. Beschlussfassung über die Satzung des oben genannten Vereins (gemäß Anlage)
6. Festlegung des Jahresmitgliedsbeitrages
7. Wahl des Vorstandes des Vereins
8. Wahl zweier Rechnungsprüfer/innen
9. Verschiedenes

Danach wurde die Tagesordnung wie folgt abgearbeitet:

1. Wahl eines /einer Versammlungsleiters/in für die Gründungsversammlung

Georg Krist kandidierte und wurde einstimmig, bei Enthaltung des Betroffenen, zum Versammlungsleiter gewählt. Georg Krist nahm die Wahl an.

2. Wahl eines /einer Schriftführers/in für die Gründungsversammlung

Ruth Hofrichter wurde vorgeschlagen und kandidierte. Sie wurde einstimmig, bei Enthaltung der Betroffenen, gewählt und nahm die Wahl an.

3. Feststellung der erschienenen Gründungsmitglieder

16 Mitglieder sind zur Vereinsgründung erschienen. Namen und Kontaktdaten aller Gründungsmitglieder wurden in Form einer Liste (vgl. Anhang) erfasst.

4. Beschlussfassung über die Gründung des oben genannten Vereins

Alle 16 Anwesenden stimmten für die Gründung des Vereins und für den Vereinsnamen "Hand des Menschen – Kindern eine Zukunft geben".

Im Anschluss an die Beschlussfassung über die Gründung des Vereins wurde die Satzung besprochen. Es fand eine Diskussion zu § 2 statt, welcher den Zweck des Vereins beschreibt. Frau Caroline Seidel und Frau Ayla Mayer erläuterten alle genannten Punkte die in § 2 aufgeführt sind und beschrieben ihre Zukunftspläne für den Verein.

Insbesondere zu § 6 Nr. 2 wurde beschlossen, dass auch E-Mails dem Schriftformerfordernis genügen.

§ 9, welcher sich mit der Vereinsfinanzierung beschäftigt, wurde ebenfalls besprochen. Es wurde einstimmig beschlossen, dass Richtlinien über Kostenerstattung bei einer zukünftigen Vereinsversammlung beschlossen werden sollen.

5. Beschlussfassung über die Satzung des oben genannten Vereins (siehe Anlage)

Alle 16 anwesenden Gründungsmitglieder stimmten einstimmig für den Beschluss der Satzung gemäß Anlage.

6. Festlegung des Jahresmitgliedsbeitrages

Alle Anwesenden stimmten einstimmig der Festlegung eines Jahresbeitrag von € 12 zu.

7. Wahl des Vorstandes des Vereins

Es wurde keine geheime Wahl gewünscht.

- Wahl eines Vorsitzenden/einer Vorsitzenden

Caroline Seidel wurde vorgeschlagen und kandidierte.

Sie wurde einstimmig, bei Enthaltung der Betroffenen, gewählt und nahm die Wahl an.

- Wahl eines stellvertretenden Vorsitzenden/einer stellvertretenden Vorsitzenden

Ayla Mayer wurde vorgeschlagen und kandidierte.

Sie wurde einstimmig, bei Enthaltung der Betroffenen, gewählt und nahm die Wahl an.

- Wahl eines Schatzmeisters/einer Schatzmeisterin

Christiane Seidel wurde vorgeschlagen und kandidierte.

Sie wurde einstimmig, bei Enthaltung der Betroffenen, gewählt und nahm die Wahl an.

- Wahl eines Schriftführers/einer Schriftführerin

Ruth Hofrichter wurde vorgeschlagen und kandidierte.

Sie wurde einstimmig, bei Enthaltung der Betroffenen, gewählt und nahm die Wahl an.

- Wahl der bis zu vier Beisitzenden

Jana Zuber wurde vorgeschlagen und kandidierte.

Sie wurde einstimmig, bei Enthaltung der Betroffenen, gewählt und nahm die Wahl an.

Tobias Knaus wurde vorgeschlagen und kandidierte.

Er wurde einstimmig, bei Enthaltung des Betroffenen, gewählt und nahm die Wahl an.

Theresa Müller wurde vorgeschlagen und kandidierte.

Sie wurde einstimmig, bei Enthaltung der Betroffenen, gewählt und nahm die Wahl an.

8. Wahl zweier Rechnungsprüfer/innen

Florian Kaiser wurde vorgeschlagen und kandidierte.

Er wurde einstimmig, bei Enthaltung des Betroffenen, gewählt und nahm die Wahl an.

Alexander Wortmeier wurde vorgeschlagen und kandidierte.

Er wurde einstimmig, bei Enthaltung des Betroffenen, gewählt und nahm die Wahl an.

9. Verschiedenes

- Planung von Informationsmaterial wurde besprochen, sowohl wie die Gestaltung einer neuen Homepage.
- Kommunikationsmöglichkeiten zwischen den Vereinsmitgliedern, sowohl als auch Kommunikation von Vereinsmitgliedern mit Interessierten und potentiellen neuen Mitgliedern wurde besprochen. Kommunikation zwischen den Mitgliedern soll hauptsächlich über E-Mail stattfinden. Um Interessenten zu informieren und zu kontaktieren wurden ein Blog und/oder die Nutzung von Facebook angedacht.
- Caroline Seidel und Ayla Mayer erläuterten geplante Projekte und sammelten Ideen der Mitglieder.

Zum Abschluss der Vereinsgründung unterschrieben alle 16 Gründungsmitglieder des Vereins „Hand des Menschen – Kindern eine Zukunft geben“ die Satzung.

Neustadt an der Weinstraße, den 03.08.2012

Ruth Hofrichter, Schriftführerin

Ruth Hofrichter